

# 校長室だより

## ご入学・ご進級 おめでとうございます

コスモス山の木々の新芽や正門前花壇の草花の彩りは、子どもたちの新たなスタートを応援してくれている、そんな気持ちになってしまいます。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本年度も子どもの教育に携わる学校・家庭・地域が連携し、子どもたちの指導・支援にあたることができますよう、ご協力をお願ひいたします。

4月4日の入学式には、新1年生51名を迎えるました。令和7年度は全校児童数342名でスタートしました。子どもたちは、新しい学年・学級での学習や生活に希望と不安を抱いて、今日の始業式を迎えたことだと思います。本校の教職員はそのような子どもたちの思いを受け止め、子どもたちが毎日楽しく学校に通えるような教育活動を一丸となって進めてまいります。

新しい教室、新しい友だち、新しい先生。素敵な出会いがいっぱいです。令和7年度の一年間が子どもたちにとって充実した素晴らしい一年になれますように、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 学校教育目標

### いつも笑顔で明るい学校

～感性豊かな心を持ち、自ら考え判断し行動できる子の育成～

### めざす子ども像

#### ☆考える子

(基礎・基本を身につけ、よく考え、自分の考えや思いを表現できる)

#### ☆やさしい子

(やさしさとしなやかさを持ち相手の気持ちを考えることができる)

#### ☆元気な子

(遊びや運動に親しみ、危険を避ける行動ができる)

## 「地域の子どもたちは、地域で育てる」

楠小学校では、この言葉を念頭に置き、学校・家庭・地域の三者が手を携えて子どもたちの成長を見守っていこうと考えています。

子どもたちの成長には、一人ひとりの個人差があります。

ご家庭で不安なことや課題が生じた場合は、遠慮なく学校に相談してください。生活や学習のことなど、気になることは遠慮なくご相談ください。この一年間、よろしくお願ひいたします。



### ★ 始業式で、こんな話をしました

楠小学校には、342人の友だちがいます。広い運動場やいろんな種類の草花や生き物が観察できるコスモス山があります。ここで友だちとたくさんの体験をしてください。「縄跳びが楽しくなった」「バッタやチョウを探索しているうちに虫が好きになった」「みんなで毎朝おにあそびしているうちに仲良くなかった」など、体験は自分自身の新たな一面に気付いたり、自然や社会性に興味を持ったりと、成長に欠かせない大きな役割があります。体験活動を通して、友だちと一緒に成長してください。